

Leitbild

Im Voraus

Da wir ein gewerbliches Familienunternehmen sind, pflegen wir eine persönliche Beziehung zu unseren Lieferanten. Unsere Landwirte sind Verwandte und Bekannte aus nächster Nähe. Somit können wir Regionalität versichern und kurze Transportwege sind garantiert. Deshalb sind wir auch Culinarium zertifiziert. 99% unseres Bank-, und Verarbeitungsfleisches stammt aus der Schweiz, die Ausnahmen sind deklariert. Ebenso können wir hinter der Tierhaltung, aus welcher unsere Tiere stammen, stehen. Sei es auf dem Feld oder nach klassischem Appenzeller Stil im Anbindestall mit regelmässigem Auslauf. Auslauf mit Blick auf den Säntis und den Alpstein, wo die Tiere auch gesömmert werden.

Im Betrieb

Die Sturzenegger Metzgerei ist ein traditioneller Familienbetrieb, welcher 1938 von Hans Sturzenegger gegründet wurde. Wie es sich für einen traditionellen Betrieb gehört, wird die Produktion von lokalen und regionalen Spezialitäten hochgehalten. Mit Stolz dürfen wir das Mostbröckli, den Pantli und die Siedwurst seit 2018 GGA zertifiziert nennen. Mittlerweile sind wir so modern, dass wir einen 24h Automat führen, bei welchem auch spontane Kundschaft diverse Produkte wie zum Beispiel die St. Galler OLMA Bratwurst IGP beziehen können.

Der Berufsstolz und die Leidenschaft werden einem in unserem Familienbetrieb quasi in die Wiege gelegt. Schon unsere Lernenden werden familiär aufgenommen. Dadurch herrscht ein weniger angespanntes Klima, was sich auf die Motivation auswirkt. Schlussendlich können wir qualitativ hochstehende Produkte an den Markt bringen, welche mit Liebe zum Beruf gemacht wurden. Wir wissen das Vertrauen unserer Kundschaft zu schätzen und sind täglich von neuem bestrebt, unsere Kunden mit feinsten Produkten zu bedienen.

Umweltgedanke

Unsere Chauffeure bündeln Lieferungen. Sie legen eine Route fest und müssen diese dann nur einmal abfahren. Ebenfalls durchdachte Strecken praktiziert unser Viehhändler. Mitarbeiter werden darauf hingewiesen den Wasserverbrauch gering zu halten. In Schwellbrunn wurde beim Neubau eine Wärmerückgewinnungsanlage installiert. Selbstverständlich ist auch die Trennung von Abfall. Sogar unsere Uniformen sind nachhaltig: Anstelle einer Einwegschrürze hängt bei uns eine Lederschrürze um.